

Severino Rodríguez elogia el plan de dinamización de la Ribeira Sacra

LA VOZ | MONFORTE

El alcalde de Monforte, Severino Rodríguez, considera que el plan de dinamización turística de la Ribeira Sacra supone un importante paso adelante para la promoción de esta comarca natural. El regidor monfortino fue uno de los asistentes a la reunión que se celebró el lunes en el Parador de San Vicente, en la que la dirección xeral de Turismo de la Xunta presentará el proyecto a los veinte ayuntamientos de este territorio.

Esta presentación oficial del plan de dinamización turística se produjo sólo tres días después de que el Ayuntamiento de Monforte divulgase su proyecto de rehabilitación de las laderas del monte de San Vicente, que empezará por la reforma de la calle que une dos de las puertas medievales de la muralla.

Severino Rodríguez cree que la filosofía del plan que cofinanciarán la Xunta y el Gobierno central coincide con la de estos proyectos municipales.

La apertura de plicas del concurso del autobús urbano será el día 16

LA VOZ | CHANTADA

El plazo para la presentación de ofertas en el concurso de adjudicación del servicio de transporte urbano de Monforte está abierto desde ayer y no se cerrará hasta el 9 de noviembre. El Boletín Oficial de la Provincia de Lugo publicó ayer las bases que rigen la convocatoria de este concurso. La apertura de plicas será el 16 de noviembre. El presupuesto base es de 65.000 euros.

Este boletín publicó también en su edición de ayer dos ordenanzas municipales aprobadas por la corporación de Monforte en el pleno celebrado el 27 de septiembre: las de las subvenciones para la instalación de empresas en el polígono industrial, y las que regirán la rehabilitación de viviendas en el casco viejo.

Las dos estarán expuestas en las oficinas municipales durante treinta días para que todo aquel que quiera las revise y, en su caso, presente las alegaciones que considere oportunas.

Le recuerda a la edila que Monforte aportó dinero cuando gobernaba el PP, pero no ahora

Aida Menéndez pide a la concejala de Cultura que se entere del Camiño Sur

La presidenta de la asociación entiende que Alicia Cadarso no pueda defender lo que desconoce

LA VOZ | MONFORTE

La presidenta de la Asociación Camiños a Santiago pola Ribeira Sacra respondió ayer a las alusiones que le hizo en días pasados la concejala de Cultura de Monforte, Alicia Cadarso, justificando su negativa a aportar fondos para financiar la guía editada por la asociación. Aida Menéndez le recuerda a Cadarso que los ocho ayuntamientos miembros de la Asociación, incluido Monforte, decidieron contribuir a la edición de las guías según las posibilidades de cada uno.

La presidenta de la asociación considera «muy grave el desprecio que públicamente hace sobre este camino al declarar tan frívolamente, que "esta vía carece de futuro". No sólo infravalora el trabajo de esta asociación desde el año 1999, en pro de esta ruta y colateralmente del turismo de la comarca, sino que desprecia la labor que con el mismo fin vienen realizando 19 ayuntamientos, no sólo del sur de Lugo, sino también de las comarcas del Deza y Valdeorras, además de los del Bierzo». Recuerda

Aida Menéndez que el sábado pasado asistieron en Rodeiro 50 personas a una jornada sobre la ruta sur organizada por ese ayuntamiento y promovida por su alcalde; y que se trata sólo de una de las múltiples actividades que se organizan desde la asociación y desde otros ayuntamientos.

Sigue diciendo que «las desafortunadas declaraciones de la concejala de Monforte no contribuyen al fin más inmediato que se persigue —la promoción de la zona— ni al más lejano, que es el reconocimiento oficial de la ruta, una vía cargada de enormes potencialidades, no sólo como ruta jacobea, la cual está como tal bien documentada, sino como un rico patrimonio histórico, artístico, natural, etnográfico, una rica red viaria de calzadas romanas, caminos reales, caminos de hierro, camino de las explotaciones auríferas, el camino de los vinos (Bierzo, Valdeorras- Ribeira Sacra)... Y todo esto, salpicado por las emergentes casas de turismo rural que van jalando la ruta». La presidenta de la asociación aún le recrimina que «con su postura negativa, se adelanta a una decisión que no es de la Xunta, como ella dice, sino que depende de la valoración que un grupo de expertos hará de los documentos que se aporten sobre la misma. Un flaco favor nos hace con sus despectivas afirmaciones



Menéndez preside la asociación del Camiño Sur

al decir que la propia Xunta cuestiona la validez de la misma. No sabemos si es que ella tiene otro tipo de información, pero la asociación se ha sentido muy apoyada con la presencia de Manuel Fraga, el pasado 5 de setiembre, clausurando las jornadas sobre el Camiño. ¡Si algún Ayuntamiento duda y no apoyan el Camiño, mal podemos esperar que lo hagan los que tienen en su poder su valoración!», opina.

Respecto al funcionamiento de la asociación, dice que nunca se han hecho las cosas unilateralmente, como afirmaba Cadarso. «Desde 1999 que la presido, hubo múltiples reuniones con miembros de la propia asociación e invitamos a otro tipo de organismos, asociaciones, alcaldes de otras provincias, para trabajar en conjunto por el camino. Y en lo que se refiere a la elaboración de la guía, a pesar de

habérsese dado la potestad, en una reunión, y usted entre ellos, para la confección de la misma, desde el mes de abril fueron múltiples las reuniones celebradas, como recogieron los medios de comunicación, y en las que cada ayuntamiento tuvo oportunidad de ir aportando lo que consideró oportuno. ¡Claro que a usted lo único que le importaba de la misma era que se publicase en gallego, añade.

Menéndez sigue diciendo que «por mayoría se acordó su publicación en castellano. Y como la asociación sólo contaba con 1.500 euros de una subvención de la Xerencia del Camino, le recuerdo que la invitamos a que el Ayuntamiento de Monforte se encargase de la edición en gallego, pues la asociación no tenía medios para hacerla bilingüe. Pero no aceptó y su empecinamiento en querer imponer su criterio la llevó a su empecinamiento en querer imponer la publicación, llegando a decir que si no se publicaba en gallego no admitiría ninguna guía en la oficina de turismo de Monforte. Espero que miembros de su gobierno sean más sensibles con el Camino, pues si algo nos va a todos, mucho más al Ayuntamiento de Monforte como cabecera. Y a usted, invítarla a que se documente y recorra con nosotros el camino, pues mal se puede defender lo que se desconoce», concluye.



ALBERTO LÓPEZ

Las obras estrechan aún más la avenida de Galicia

El tramo en obras de la avenida de Galicia es desde ayer más estrecho para los conductores. Opeziarios de la brigada municipal de obras colocaron ayer por la mañana vallas a algo más de tres metros de las casas para empezar a levantar el asfalto de la parte de la calzada que será ocu-

pada por las nuevas aceras, de tres metros de anchura en cada lado. Al mismo tiempo, avanzan también los trabajos en la calle Roberto Baamonde, aunque a un ritmo más tranquilo. Una de las urgencias de esta calle tiene ya instalados los bordillos de las nuevas aceras.

Herido un conductor ourensano al salirse su coche de la carretera N-120

LA VOZ | MONFORTE

Una persona resultó herida al salirse su coche de la calzada en la carretera N-120 en Quiroga. El accidente se produjo a las diez de la noche del lunes en el punto kilométrico 486,800 de esta carretera.

Según la información facilitada ayer por la Guardia Civil, a esa hora, y por causas que no han trascendido, el coche conducido por M.N.B. colisionó contra el talud de la cuneta.

Pronóstico grave

A consecuencia del choque, tuvo que recibir atención médica el conductor, un vecino de Ourense de 31 años de edad. De acuerdo con la Guardia Civil, este hombre sufrió heridas de pronóstico grave.